
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1755 回 例会 3 月 6 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（８） 
定例理事会 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1756 回 例会 3 月 13 日（水）

卓話（６） 
 
 
担当：小森 保敏 会員 

永瀬  章 会員 

次回の予定 

第 1757 回 例会 3 月 27 日（水）

観桜例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

3 月 水と衛生月間         
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新入会員入会式 
                      

中野 直人 新会員 

本日より、中野電業の中野さんが岐阜北ロー

タリークラブの仲間の一員として入会です。よ

ろしくお願いします。後ほどご挨拶お願いしま

す。 
先週２月２７日は石金旅館にて、３回目の夜

間例会でした。皆さん、ご協力ありがとうござ

いました。皆様のおかげで楽しい夜間例会にな

りました。３名のご紹介を頂きまして、なんと

２名の方の入会希望がありました。まだ、入会

が決定したわけではありませんが、皆様のご協

力をお願いしたいと思います。 
今期は、会員増強委員長の前田さん、山口さ

んの積極的な働きで、入会がさらに増えそうで

す。ありがとうございます。まだ、欲深いです

が、引き続き、会員増強にご協力をお願いした

いと思います。あと２年後の４０周年を迎える

までには、会員数４０名以上になるよう、目標

が達成できそうです。４０名ではなく、４０名

以上なのでよろしくお願いします。 
引き続き、西垣次期会長には、会員増強に力

を注いでいただきプラス思考で更なる会員増を

計画していただいて、今まで緊縮予算でしたが、

私としては、１００万＄の食事回数を見直して、

たまには、美味しいステーキの日があって、皆

さんが元気になるよう、予算も元気予算を検討

していただいて、快適な岐阜北ロータリーライ

フとなりますよう、西垣次期会長にお願い申し

上げます。よろしくお願いします。 

慶祝行事 
                      

１．会員誕生日のお祝い 
  ３月 ７日 岡田一二三二 会員 
  ３月１３日 田代 美穂 会員 
  ３月２３日 永瀬  章 会員 
  ３月２７日 中野 直人 会員 
 
２．ご夫人誕生日 

３月２４日 林  久子 様 
 

３．結婚記念日のお祝い 
  ３月 ２日  川島 明雄 会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会行事 クラブフォーラム（８） 
                      

出席報告                  
                      

会員数：36 名 
出席数：32／36 名 
出席率：88.89％ 
欠席者：4 名（出席免除 1 名 91.43％） 

次回例会のご案内 
                      

第１７５６回 例会 ３月１３日（水） 
卓話（６） 
担当：小森保敏会員・永瀬 章会員 

会報・広報 ３月担当 前田 吉彦

委員会報告                       

幹事報告事項 
                      

・クラブ奉仕委員会 松野 秀計 委員長 
 ご婦人の会に5万円の助成金をお渡しします。

・親睦交流委員会 榊原 典夫 委員長 
 ３月２７日の観桜例会について、雨天の場合

は石金さんのガレージをお借りします。その

際は、予め連絡網等でお知らせいたします。 
・次期幹事 岡田 忍 次期幹事 
 地区研修・協議会について、出席義務の方々

は、必ず出席願います。 
・会員増強委員会 前田 吉彦 委員長 
 夜間例会に参加いただいた方から、２名の入

会希望がありました。 
 以前、配布した情報カードを回収します。 

・クラブ奉仕委員会 松野 秀計 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリークラブ入門編 ～松野バージョン～ 
◎入会～１２か月にはロータリーを知るために

行うと良いこと。 
 年次計画書を２回くらい読み返す。 
 例会場受付で皆さんに覚えてもらう。覚える。

 毎週の例会日に参加できるスケジュールのリ

ズムを作る。 
 優先順位を少しずつ上げていく。 
 自分の独自の楽しみを見つける。 
 新入社員時代を思い出して行動する。 
◎岐阜北ロータリークラブの奉仕活動等 
 若松学園への支援 
 献血 
 長良川清掃 
 バレーボール大会 
 インターアクト活動支援 

例会風景 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

永瀬  章：誕生日を祝っていただいて。 
森本 時夫：久しぶりな気がします。 
小島 正三：今日も元気で。 
長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
岡田  忍：今日も元気に頑張っていきましょ

う。 
波多野光裕：今日も元気で。 
松野 秀計：今日のクラブフォーラム担当です。

頑張って話すので、聞いてくださ

いね。 
三木  淳：２月は欠席が多くて失礼しました。

３月よろしくお願いします。 
中野 直人：よろしくお願いします。 

・米山奨学生の受け入れをすることになりまし

た。 
・本日は定例会理事会です。 


